

DATE DE PUBLICATION : 25 février 2016

Le directeur général de la Stabilité financière
et des Opérations

Délégation de signature

Vu la délégation de signature donnée par M^{me} Anne LE LORIER, premier sous-gouverneur, le 1^{er} novembre 2015 ;

Délégation est donnée à M^{me} Gabrielle CHABASSOL, responsable de la salle des Marchés New-York, à l'effet de signer, dans le respect des textes réglementaires en vigueur, toutes conventions ainsi que tous documents de nature à engager la Banque, relatifs à l'activité d'une activité de marché à New-York.

Fait à Paris, le 19 février 2016

Denis BEAU



DATE DE PUBLICATION : 25 février 2016

Director general Financial Stability and Operations

Delegation of signature

Pursuant to the delegation of signature given by Anne LE LORIER, the Banque de France's First Deputy Governor, on 1st Novembre 2015 ;

Delegation is given to Gabrielle CHABASSOL, head of trading floor in New-York, empowering him to sign, in accordance with all of the regulations in force, any agreement or document liable to be binding on the Bank, relating to the activity of a trading activity in New-York.

Paris, 19 February 2016

Denis BEAU